

Écologie

Réaménagement du site Dupessey



Une collaboration réussie.

Dans le cadre du réaménagement de son site de Rumilly, l'entreprise Dupessey&Co a souhaité revégétaliser une surface de 4 000 m² et porter ainsi une attention particulière aux potentialités d'accueil du site pour la biodiversité.

Pour l'accompagner dans cette démarche, l'entreprise a travaillé en collaboration avec France Nature Environnement Haute Savoie, association soutenue par Demains, le Fonds de dotation Dupessey&Co, de manière à privilégier la plantation d'arbres et d'arbustes sauvages locaux. Par ailleurs, au lieu du "classique" gazon régulièrement tondu, une surface d'environ 2 000 m²

a été délimitée pour être ensemencée en prairie de fleurs sauvages. Cette démarche innovante s'est concrétisée mardi 26 septembre, à l'occasion d'un chantier participatif organisé par FNE Haute-Savoie et impliquant l'association Cyclamen, les Amis des Étangs et du Moulin de Crosagny, ainsi que deux classes d'étudiants en aménagements paysagers de l'ISETA de Chavanod. Au total, une cinquantaine de personnes se sont ainsi relayées sur le terrain dans une ambiance conviviale et ensoleillée pour préparer et délimiter le terrain, assurer le semis des graines de fleurs sauvages à la volée puis plomber les travaux au rouleau. Cette journée,

riche d'enseignements et d'échanges, a permis à tous les participants (étudiants, bénévoles, salariés volontaires de l'entreprise) de comprendre les enjeux de la démarche engagée, tout en mettant la main à la pâte... assurément la meilleure manière d'apprendre ! Ne reste désormais qu'à s'armer d'un peu de patience : d'ici 1 à 2 ans, gageons que cette prairie de fleurs sauvages pourra offrir un espace favorable à de nombreux pollinisateurs et autres petites bêtes !

**Associations FNE
et Cyclamen74**